

**F. C. BARCELONA (IV equipo A), 1;  
NAVARROS (del C. D. Júpiter), 3.**

Celebróse el encuentro en el campo del Sol de Baix, siendo un partido reñidísimo, pues aunque los dueños del terreno fueron los primeros en marcar su único goal, los jupiterianos tuvieron un juego más preciso y contundente, como lo demuestra el que se hallera a Iniesta por tres veces.

**PERA GUAL, C. D. Júpiter, 1  
PERA CASANOVAS, U. S. Sans, 0**

El pasado domingo, ante numerosa concurrencia se jugó este partido en el campo del Sans, que resultó en extremo interesante.

El dominio fué alterno, teniéndose en cuenta que los vencedores se vieron handicapados por la falta de algunos de sus titulares, pero a pesar de ello supieron adjudicarse la victoria, por mediación del extremo derecha jupiterino Miquel, rematando de modo fulminante un bien combinado avance, en que tuvieron intervención todos sus delanteros.

Los sansenses, por su parte, se mostraron muy oportunos en los remates, pero gracias a la labor de los defensas, no pudieron obtener el resultado apetecido.

De los vencedores es difícil nombrar ningún jugador, acaso Alcón, pues todos jugaron con gran acierto.

De los vencidos, la defensa.

**CICLISMO**

**Velódromo de Sans**

**TROFEO ELVISH-FONTAN**

Como tenemos ya publicado, el próximo domingo empezará a disputarse en el velódromo de Sans las primeras pruebas válidas para este trofeo, que tan galantemente han cedido los deportivos representantes en esta plaza de los ciclos Elvish-Fontán.

En la disputa de este trofeo podrán participar todos los corredores en posesión de la licencia de la U. V. E., correspondiente al año actual y clasificados en las categorías segunda y tercera y neófitos.

Tal como señala el reglamento de este trofeo, los corredores serán clasificados en dos categorías, A y B, a criterio de la Dirección del Velódromo.

La inscripción está abierta en el Velódromo, en el local de la U. E. de Sans y en los establecimientos Elvish-Fontán, calle de Viladomat, 135.

Los deportivos donantes del trofeo han cedido nuevos premios, quedando para la clasificación final como sigue:

- Primero. Una bicicleta Elvish-Fontán.
- Segundo. Un cuadro de bicicleta montado con caja de pedaller, plato y manivela y juego dirección.
- Tercero. Un par de ruedas.
- Cuarto. Un par de tubuladas.
- Quinto. Un par de pedales.
- Sexto. Un sillín.
- Séptimo. Una cadena.
- Octavo. Un freno.

Además cada reunión, y para cada carrera, habrá tres premios en efectivo y al final una copa para la Sociedad que tenga los cuatro corredores mejor puntuados.

**SPORT CICLISTA CATALA**

Esta entidad celebró la asamblea general anual el pasado domingo.

En dicho acto tuvo lugar la elección de nueva Junta directiva, quedando ésta constituida en la siguiente forma:

Presidente, Ramón Cloas; vicepresidente, Amadeo Clará; secretario, Adolfo Mendiri; vicesecretario, José Bechini; tesorero, Inocente Garrido; contador, Pedro Martí; bibliotecaria, Julia Aguiló de Funtá; capitán de excursiones, Francisco Esteve; director del boletín de la entidad, Ernesto Fontdevila; vocales: Pedro Maymí, Antonio Carbonell, Luis Alís, Ramón Latorre, Juan Fusté y Miguel Martínez.

Seguidamente se procedió al reparto de premios de excursionismo, los cuales fueron donados por los señores entidades y casas siguientes:

Don R. Serra, don W. García, señores Lázaro y López, don B. Escobar, Casa Silcas, don Miguel Vilanova, vermouthe Martini y Rossi, don L. Ricart, U. V. Española, don M. García, Atracción de Forasteros, don A. Sanromá, don R. Rleo, don Santiago Esteve, señora viuda de Carbonell, Pneus Hutchinson y don Juan Surribas.

**BASE-BALL**

**ESTADO DEL CAMPEONATO FRANCÉS**

A seis ascienden el número de clubs que en la veclna República se disputan actualmente el campeonato nacional de base ball.

En la actualidad, el que tiene más probabilidades de resultar campeón es el Racing Club de Francia por no haber perdido ningún partido y faltarle solamente uno, que no es fácil pueda perder, siguiéndole el Ranelagh con un punto de diferencia, un partido por celebrar y una victoria en lontananza, pues tal es el contrincante, y después el Bedford con tres puntos.

El club contratado por la Sociedad de base ball de Barcelona para tomar parte en el Estado de la Exposición es el que resulte vencedor del campeonato francés.

El señor Gaston Francois, presidente de la Federación francesa, que lleva por título Paris Baseball League, es el encargado de traer a Barcelona al equipo antes mencionado.

Por ahora podemos adelantar que los franceses han comenzado a entrenar sus jugadores con miras a su actuación en nuestra Exposición. Estos jugadores son: Muhr (hijo), Malignan, Levy, Riviere (Jean), Deslaude, Calvel, Schwartz, Giraud, Cegila, Klimer y Hofman. Estos tres últimos son norteamericanos.

Todos los mencionados jugadores pertenecen al Racing Club de France, futuro campeón.

El "score" obtenido por éste hasta la fecha es el siguiente: contra el Ranelagh Club, 8 a 4; A. S. Transport, 33 a 11; Bedford, 18 a 15, y contra el U. A. I., 19 a 4.

Como queda dicho, sólo le resta jugar contra el Police.

**CATALONIA, 10 carreras :: A. E. C., 11.**

El resultado de la alocución lanzada por el presidente de la Sociedad de base ball, señor Peris, ha sido tan inesperado como halagüeño. Con decir que en cinco días se

han formado cuatro nuevas Sociedades para la práctica del popular deporte norteamericano, es todo un exitazo.

He aquí sus denominaciones: Catalonia Base ball Club, Red Base ball Club, U. E. C. y A. E. C. Base ball Club.

Todas han pedido su ingreso en la Sociedad de Base ball.

Las denominadas Catalonia y U. E. C. verificaron el pasado domingo el primer entrenamiento, saliendo vencedora ésta por once carreras a diez.

¡Había que ver el entusiasmo desplegado por los neófitos baseballistas! Hubo momentos de verdadera emoción, pues este deporte se presta con frecuencia a ello, que parecían talmente que la competición se verificaba entre jugadores duchos en el deporte y no entre jóvenes desconocedores del juego, y de lo que es peor aún, que lo practicaban por primera vez.

El primer sorprendido en ello fué el propio señor Peris, que ejercía de director de las dos novenas, explicando las jugadas a verificar, según aconsejaba la marcha del partido.

Durante los primeros "innings", aquello parecía lo que en términos taurinos ha dado por llamarse una mojiganga, pero a medida que transcurrían aquéllos y darse cuenta los jugadores que para vencer era preciso efectuar ciertos esfuerzos, había que ver los realizados por algunos de ellos, sobre todo en el último "inning", que fué el que decidió la victoria.

Hay que hacer constar que un error del "catcher" del Catalonia fué el causante de su derrota.

He aquí la composición de los equipos:  
U. E. C.: Vila, García, Masagué, Bagan, Pellicer, Bands, Prat, Miquel y Torné.

Catalonia: Cortés, Baillido, Roselló, Pepe, Cortés II, Olla, Pulg, Ferrer y Ferrer II.

**NATACION**

El domingo, en la playa del Club Natación Athlético, se dará comienzo al V concurso de invierno de natación y atletismo, que, como todos los años, celebra dicho club con el fin de tener en la mayor forma posible a sus nadadores, a pesar de no contar para ello, como es sabido, con los medios modernos y prácticos.

En el citado concurso, que como es sabido, se desarrollan bastantes pruebas atléticas, no se descuida a la natación, de la cual se ofrecen, en el transcurso del mismo, importantes sesiones, que resultan compeidísimas por el singular empeño que ponen los participantes en clasificarse bien, sin arriesgarles por ello la baja temperatura del mar en estas fechas.

Este año, sin embargo, se han suprimido dos pruebas de natación. La de trescientos y cuatrocientos metros libres. Ello ha sido motivado por haberse creado una categoría especial para infantiles, para los que hubieran resultado algo pesadas en esta época.

Así, pues, como decimos anteriormente, el próximo domingo, a las once de la mañana, tendrá efecto la primera jornada del citado concurso, con dos importantes pruebas por este orden:

Salto de altura sin impulso y 50 metros braza de pecho.

Ya se han publicado los mejores fragmentos de la deliciosa zarzuela

**G U Z L A R E S**

estupenda creación del genial maestro

**B E N I T O M O R A T O**

interpretados por eminentes artistas, entre los cuales descuella el famoso tenor

**T I N O F O L G A R**

en admirables discos eléctricos marca

**"LA VOZ DE SU AMO"**

